
代表者

開 催 日 時

開 催 場 所

班代表者 宮島 報告者 福崎、米永、西薗 記録者 児玉、繁昌

参 加 者 数 報道機関１名　事務局４名　教育委員会４名　議員５名

４．質疑応答及び意見交換　　　　　　　　　　　（１７分）

５．閉会挨拶（班長、生徒代表）　　　　　　　　（１０分）

・進行者と回答者の役割分担を明確にしておくべきだった。

・事前の協議で想定される質問に対する十分な勉強が必要だった。備 考

・時間配分が予定通りにならなかった。

主な質問・意見

・今年から選挙権が18歳以上になったが、具体的にどのように若者の

　意見が反映されるのか。

・鹿屋女子高の建て替えについては検討委員会も途中でなくなった

　ようだが、ここまで建て替えが遅れた理由はなにか。

・会派とはどういった集まりなのか、また会派で調査・研究とあるが

　具体的にどういった活動をするのか。

・定例会（年４回）の時期以外は、議員は何をしているのか。

生徒140名　校長他４名

議会報告の概要

１．開会あいさつ及び出席議員の紹介　　　　　　（　８分）

２．議会説明　　　　　　　　　　　　　　　　　（１２分）

　(１)議会報告会開催の目的について　

　(２)議会の概要と役割について　　

３．議会報告　　　　　　　　　　　　　　　　　（　３分）

　(１)鹿屋女子高等学校の整備計画(案)について

鹿屋女子高等学校　体育館

出 席 議 員
山崎 津崎 梶原

鹿屋市議会議長

下本地　隆　様

宮　島　眞　一

鹿屋女子高等学校　議会報告会実施結果報告書

平成２８年７月４日 月曜日 １４時５０分～１５時４０分



開 催 日 時

開 催 場 所

　時間がかかった。

・定例会（年４回）の時期以外は、議員は何をしているのか。 ・議員によっては議会報告会を開催したり、活動報告を行っている。

　議員活動の大半は市民からの意見・要望・相談を受けることが多い。

　会派で調査・研究とあるが具体的にどういった活動をするのか。 　わけではない。会派によっては様々な政策に対して研修等を行ったり

　しているが、基本的には一人一人の活動が主である。

・３年前から仮設校舎になり、女子高の建替えについては検討委員会 ・議会でも早い段階から議論があった。財政が厳しいことも大きな要因

　も途中でなくなった。熊本大地震の時もプレハブで怖い思いをした。 　であるが、学校再編や耐震化工事もあり、女子高の方向性を決めるのに

　ここまで建替えが遅れた理由はなにか。

鹿屋女子高 議会報告会記録

　　平成２８年７月４日　　　(月曜日)　　午後　２　時　５０分　～　３　時　４０分

　　鹿屋女子高等学校　体育館

議会報告
に対する
質疑応答

質問 回答

・今年から選挙権が18歳以上になったが、具体的にどのように若者の ・みなさんの思いを反映することが議員なので、そういうことに一生懸命

　意見が反映されるのか。 　取り組む議員を選ぶことで思いが実現すると思う。

・会派とはどういった集まりなのか、ＡＫＢ48のようにいつも一緒なのか。 ・同じ考えや意見を持つ仲間である。ＡＫＢのようにいつも一緒に行動する


